

今月の情報



E-mail:honbu@otedama.jp

●お問い合わせなどメールをご利用ください



http://www.otedama.jp

●たまちゃん通信はホームページに掲載

日本のお手玉の会本部

〒792-0013 愛媛県新居浜市泉池町10番1号

TEL : 0897-32-0302

FAX : 0897-32-0311

第1回佐賀県「お手玉ハルーンの会」がお手玉遊びの集いを開く

210人が参加して歌って遊びがみなぎる

佐賀支部の佐賀お手玉ハルーンでは、平成26年6月7日(土)、第1回佐賀県お手玉遊びの集い「お手玉遊びで笑顔の輪を広げよう」を、佐賀新聞文化センター13階のエスプラッツホール(佐賀市白山2丁目)で開催しました。

集いには、小さい子どもさんから高齢者まで150人が出場、学生ボランティア、一般ボランティア、会員を含めると、200人を超え、会場では立ち見が出るほどの盛況でした。

第1部の「お手玉の歴史と遊び方の紹介」、第2部の「お手玉で遊ぼう」・お手玉体操・全員でのお手玉遊び・童謡を歌いながらのお手玉遊び・楽しいお手玉ゲーム・音楽に合わせたお手玉遊びは、会場にお手玉が飛び交い、お手玉遊び歌を合唱しながら、参加した人たち同士で、素晴らしい時間を共有することができました。

第3部「勝田友彰のコンサート」友彰とその仲間たちでは、声楽家でもある勝田友彰支部長の指導により、童謡やわらべ歌を歌いながらお手玉遊びを楽しみ、会場いっばいにお手玉が舞い、明るい歌声が響き、笑顔があふれました。

最後に、NHKの番組で話題になったテレビ連続ドラマ『海女ちゃん』の主題歌が登場すると、アンコール、アンコールで、なかなか会を閉じることができないほどの盛況ぶりでした。

集いの終了後は、お貸ししたお手玉とお土産を交換して、お手玉をすべて回収することができましたし、みなさん喜んでお帰りいただくことができました。



お知らせ

お手玉の支部が群馬県に生まれました。

群馬県に「伊勢崎お手玉の会」が誕生

会員相互の練習や小学校や介護施設を訪問

伊勢崎市に、群馬県としては初めて日本のお手玉の会の支部として「伊勢崎お手玉の会」が、1月に誕生しました。会長の飯塚千砂さんは、20年前から個人会員として活動をつづけてきましたが、ことし1月、仲間を募って支部を立ち上げました。

早速、本部の指導者講習会を受講している磯崎さんが講師となって、市内の南公民館で、月1回の講習会を開いています。講習会には、40代から70代の女性が集まり、お手玉を投げたりつかんだりする「お手玉体操」や、童謡を歌いながら投げ玉遊びの練習に励んでいます。

お手玉遊びは、認知症やうつ病の予防に効果があるということで、地域での関心が高まっています。また、会員のみなさんは、老人ホームに出かけたり、小学校でお手玉教室に参加したり、お手玉の普及にも積極的に取り組んでいます。

会長の飯塚さんは、「会員が増えれば、お手玉遊び大会も開きたい。練習は、毎月第4火曜日に開いているので、たくさんの方に参加していただきたい」と呼びかけています。

伊勢崎お手玉の会誕生については、地元の「上毛新聞」が6月15日付で、『お手玉普及 お任せ～伊勢崎に支部発足』と、紹介されました。

お手玉普及 お任せ

全国団体県支部 伊勢崎に発足 小学校や施設で活動



伊勢崎市南公民館でお手玉の練習をする会員

上毛新聞社

誕生と活動の掲載記事

上毛新聞掲載記事より

群馬県

わが家の手帳

伊勢崎市に、県内初の活動するお手玉の会「伊勢崎お手玉の会」が発足した。全国団体「日本のお手玉の会」本部、愛媛県新居浜市の磯崎さん(47)が、伊勢崎に支部を立ち上げた。...

練習したり、小学校、介護施設を訪問したり、お手玉の普及に積極的に取り組んでいます。また、会員のみなさんは、老人ホームに出かけたり、小学校でお手玉教室に参加したり、お手玉の普及にも積極的に取り組んでいます。